

# Gaffer

Von Schattenwald

Eigentlich war der Tag richtig schön. Mein Freund und ich kamen gerade aus dem Kino und jetzt wollte er mich noch zum Essen ausführen. Das Bistro lag nur ein paar Straßen weiter. Wie verliebt wir doch waren...er sah mich immer als seinen Schatz...und auf den passte er auch auf...auch, als ich über die Straße ging. Das Auto kam einfach angerast...ein Passant schrie noch: "Geh' zur Seite, Mädchen!", aber ehe ich reagieren konnte, stieß mich mein Freund zur Seite. Ein dumpfes Klopfen, und er lag auf der Straße. Noch völlig geschockt drehte ich mich herum: Er lag bereits im Blut. Sein Gesicht war schmerzverzerrt und sein Arm zuckte. Er wollte wohl aufstehen, konnte es aber nicht. Sofort rief ich den Arzt. Bald kam dieser auch...trotzdem musste mein Freund sterben. Der Arzt konnte ihm nicht helfen. Er kam nicht einmal zu ihm durch...mich hatten sie schon lange weggestoßen...ich konnte nicht einmal mehr einen Blick auf ihn werfen...er starb wegen euch! Seid euch eurer Taten und Schuld bewusst; seid euch bewusst, dass ihr penetrant seid; ihr stört die Helfenden, ihr gottverdammten Gaffer!!!